



Lo que salta a la vista: una espada de doble filo (crecimiento del 10,2 % en 2021)...

Publicado el 15 de febrero de 2022 Por: Rupert Stebbings

Es difícil no alegrarse cuando su presidente anuncia desde Bruselas que el crecimiento de 2021 será de al menos un 10,2 % en 2021, especialmente cuando se combina con sólidos datos macro del DANE el mismo día, pero esta es una advertencia.

Además de esa cifra del 10,2 %, y seguramente el presidente Duque está hablando con más que un poco de conocimiento interno, tuvimos datos de ventas minoristas y fabricación para diciembre que estuvieron muy por encima de las estimaciones, sin embargo, cuando se combinan con otra gran cifra de importación, la pregunta es cómo ¿Evitan las autoridades el fantasma del sobre calentamiento?

Las ventas minoristas aumentaron un 15,9 % interanual (consenso: 12 %) y las manufacturas aumentaron un 13,1 % (9,2 %), esto después de un resultado de noviembre que no fue tan prometedor como algunos de los anteriores y durante un período en el que la confianza del consumidor había comenzado a decaer. revertir a la baja desde un máximo de -1,3% a -6,5% en diciembre y hasta -13,5% en enero.

En el mismo mes, esa misma recuperación en la demanda interna se reflejó en otros \$ 6.2 mil millones en importaciones, el segundo más alto registrado después de noviembre; nuevamente, con todo lo que sucedió en los últimos dos años, esta debería ser una noticia muy bienvenida, es fácil de olvidar. qué oscuros fueron los días de mediados de 2020. Sin embargo, ese aumento de la demanda está provocando un aumento en el déficit que se situó en 1.200 millones de dólares en diciembre, una cifra inferior a las cifras recientes, pero un total de ~14.000 millones de dólares en 2021 no es una situación saludable, se recupere la demanda o no. Un ejemplo simple es el efecto dominó sobre la inflación. Alrededor del 17% de los alimentos se importan directamente, a una tasa de cambio de \$ 3950 que afecta el IPC, pero además hay alimentos para animales, maquinaria agrícola, pesticidas y una gran cantidad de otros productos agrícolas que se ven afectados. En el piso,

Esto ya se refleja en una tasa de inflación del 6,94 % y el casi pánico del aumento del 1 % del Banco Central en su última reunión. La pregunta es qué tan caliente está la economía, simplemente caliente o sobre calentada.

La última Encuesta de Finanzas de Fedesarrollo de febrero

Las opiniones y análisis de Rupert como colaborador experto independiente son propios y no necesariamente de

JAMES BAKER & ASSOCIATES

Tired of paying so many taxes?

Open your company in the USA

Schedule your free call

BÚSQUEDA

ENHANCED BY G

REGIENTE | POPULAR | COMENTARIOS

Lo que salta a la vista: una espada de doble filo (crecimiento del 10,2 % en 2021)...

PriceSmart aumenta el dividendo anual en un 22,9 %

El software de contabilidad Siigo de Bogotá compra el ERP Aspel con sede en la Ciudad de México

En imágenes: El evento de la industria textil y de la moda Colombiatex de Inexmoda regresa a lo grande para 2022

Procaps nombra a Melissa Angelini directora de Relaciones con Inversionistas

Holidays in Colombia

Hoy febrero 2022

lun	mar	mié	jue	vie	sáb	dom
31	1 feb	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27

continúa en la fase 'cálida' con expectativas de crecimiento para 2022 que en realidad disminuyen de 4.5% a 4.2%; sin embargo, todavía están en 9.97% para 2021. En términos de tasas de interés, el consenso es una tasa de 6%. (+2%) al cierre del año. Cuando llegamos a la inflación, hay una sensación de 'sobrecalentamiento' con el consenso ahora en 5,1%, frente al 4,6% de hace un mes, muy por encima de la banda del 2-4% del Banco Central y no muy por debajo de donde estamos ahora.

Finance Colombia o de la BVC.

Sin duda, serán unos meses difíciles y requerirán algunas negociaciones: se prevé que el peso cierre el 2022 alrededor de 3850, sin embargo, hay mucho miedo político en eso, sin embargo, como hemos visto en Chile y Perú, la elección de presidentes socialistas, en realidad condujo a un retroceso en la moneda. Además de eso, si el petróleo continúa subiendo y Ecopetrol puede aumentar un poco la producción, el peso se verá favorecido.

Unas cuantas semanas y meses interesantes por delante.

Eso es todo por hoy. Recuerde que estos son solo temas que me llaman la atención. Consulte a su analista, economista, vendedor o adivino local para obtener más detalles.

Mis saludos a todos,

Cuertas

NO SE PIERDA: ¡Las únicas noticias de Colombia en inglés estrictamente de negocios, mercados e inversiones!

Únase a ejecutivos e inversores globales suscribiéndose a nuestras actualizaciones semanales GRATUITAS

Dirección de correo electrónico

Suscríbete ahora [haz clic aquí]

Acepto que mi información personal sea transferida a MailChimp (más información) **AVISO LEGAL:** Protección de Datos Personales
 Artículo 15 de la Constitución Política de Colombia, ley 1581 de 2012 y decreto 1377 de 2013.
 Nunca te enviaremos spam ni compartiremos tu dirección de correo electrónico ¡Nunca Jamás!

¡Comparte la noticia!



Relacionado



Lo que salta a la vista: la confianza del consumidor colombiano avanza al alza
 8 de noviembre de 2021
 En "Economía"



Iván Duque, el favorito de Colombia para presidente, quiere volver al crecimiento del PIB del 5% y reducir la tasa del impuesto corporativo por debajo del 30%
 16 de mayo de 2018
 En "Economía"



El presidente colombiano Iván Duque asume el cargo en una nación dividida con una economía en recuperación
 8 de agosto de 2018
 En "Economía"

Comparte tus pensamientos:

0 comentarios

0 Comments

Sort by **Oldest** ↓

Facebook Comments Plugin

28	1 mar	2	3	4	5	6
----	-------	---	---	---	---	---

Eventos que se muestran en la zona horaria: Hora estándar de Colombia + Google Calendario

¡VER ESTE!



CONSIDERE ANUNCIARSE CON NOSOTROS

SOLUTIONS FOR
**FOREIGNERS
IN COLOMBIA**

Click here

Haga clic aquí para visitar el sitio en inglés de Expat Group

SUSCRÍBETE GRATIS

Dirección de correo electrónico *

Empresa/Organización *

País *

Nombre *

Título/Puesto *



Sobre el Autor

Antes de convertirse en Gerente de Cuentas Internacionales de la BVC (bolsa de valores de Colombia), el londinense Rupert Stebbings pasó 13 años abriendo el mercado accionario colombiano a extranjeros. Todo esto después de un hechizo "estadounidense" en Nueva York. Las opiniones de Rupert son propias y no necesariamente de Hacienda Colombia o de la BVC.



Historia previa



Lo que salta a la vista: ¿crisis de confianza?

Artículos Relacionados



El software de contabilidad Siigo de Bogotá compra el ERP Aspel con sede en la Ciudad de México



En imágenes: El evento de la industria textil y de la moda Colombiatex de Inexmoda regresa a lo grande para 2022



Colombia captura al autor intelectual del narcosubmarino, pero el gobierno no puede disipar las dudas

Apellido *

Sitio web

no olvides incluir "http://"

Estado/Departamento/Provincia *

* = campo obligatorio

Su Antecedentes / Función

- Negocio corporativo
- Gobierno
- ONG / ONG / Sin fines de lucro
- Inversor Individual
- Académico
- Profesional de inversiones (corredor, analista, administrador de fondos)
- Viajero / Persona interesada
- El periodista

Formato preferido

HTML

Texto

Suscribir

darse de baja de la lista

RECIENTE | POPULAR | COMENTARIOS



Lo que salta a la vista: una espada de doble filo (crecimiento del 10,2 % en 2021)...



PriceSmart aumenta el dividendo anual en un 22,9 %



El software de contabilidad Siigo de Bogotá compra el ERP Aspel con sede en la Ciudad de México

¡VER ESTE!



Colombiana: un redescubrimiento de recetas y ritos desde el alma de Colombia
\$20.10 ~~\$22.56~~
★★★★★ (267)

Lonely Planet Colombia 9 (Guía de viaje)
\$20,60 ~~\$26,99~~
★★★★★ (3)

Anuncios de Amazon

CONTÁCTENOS (CLICK EN LA IMAGEN):



PAGINAS

- > Sobre nosotros
- > Colombia Eventos, Congresos, Festivales y Fechas Importantes
- > Contáctenos
- > principal
- > Asociaciones de medios
- > Política de privacidad
- > Resultados de la búsqueda
- > página de prueba de whatsapp

